27/03/2024 06:31 about:blank

undefined - mercredi 27 mars 2024

Actu locale | Crestois - Diois

Les jeunes du vélo club déjà bien actifs



Une victoire pour Louka Patonnier (au centre). Photo Le DL/Michel Morin

Dimanche 24 mars, Osmin Barret se lançait pour une première course sur route pour le prix de la ville d'Aubenas. En U15 il se classe 24^e sur 40. Une belle expérience qui le motive à poursuivre. Ce dimanche toujours, le maillot saillanson était représenté dans plusieurs disciplines : Théo Véronèse, U11, participait au championnat Drôme-Ardèche de BMX à Portes-lès-Valence. Malheureusement il se blesse à la clavicule lors des manches qualificatives. Les frères Patonnier se sont rendus dans le Beaujolais pour le TDJV organisé par Pommiers VTT, au programme DH et XCO : En U9, Sohan se classe dernier des 5 participants suite à un abandon du XC. En U11, victoire de Louka.

about:blank 1/1